



## 充実した1学期！～夏休みは有意義に～

4月7日（金）にスタートした1学期。

昨年度までのコロナ禍での教育活動からこれまでの感染症対策を緩和させながら徐々に以前の取組に戻り始めた1学期。4月の参観日ではPTA総会を全体で実施することができました。また、水泳の学習では、2クラスまでの実施についていた水泳の学習も3クラス合同（学年全体で）で実施することができました。PTA活動も専門部の活動も活発化され、意欲的に取り組んでいただきました。また、登下校の見守り、授業への参加と様々な活動で多くの地域の皆様にご協力いただきました。制限の中で実施してきた活動が多くの人数や時間等で実施することでより活気のあるものになり、1学期が充実した期間になっていました。家庭・地域・学校が一体となって児童を育むことができ、この1学期を充実して過ごすことができました。ご家族の皆様や地域の皆様の日々の温かなご支援のおかけです。本当にありがとうございました。

さて、明日からいよいよ夏休みです。これから家庭や地域でしっかりと過ごしてほしいです。そこで、子どもたちには「めざす児童像」をもとに、この期間のすごし方を考えてほしいと思い、いつも次のことを伝えています。

- |   |                             |
|---|-----------------------------|
| た | 【たくましく】・・・・・自分で考え行動できる力     |
|   | ○ 生活リズムをくずさず、体調に気を付ける。      |
|   | ○ 安全に気を付け、きまりを守って生活する       |
| な | 【なかよく】・・・・・自己肯定感、思いやりの心     |
|   | ○ 家庭で自分ができることを進んで取り組むようにする。 |
|   | ○ 家族や友達と仲よくして、楽しくすごすようにする。  |
| か | 【かしこく】・・・・・必要な学力を身に付ける      |
|   | ○ 計画を立てて学習に取り組むようにする。       |
|   | ○ 読書やいろいろな作品づくりなどに取り組むようにする |

学習面・生活面・保健面など細かなことについては各学級で指導がなされています。ご家庭でもどのような夏休みにしていくのかを話し合われてみてください。

まだまだ感染症の流行の兆しもみられています。体調面に留意しながら元気にすごし、8月28日（月）の2学期の始業の日に、全員が元気に登校してくることを願っています。ご家族や地域の皆様には、夏休み期間も子どもたちを温かく見守っていただきますようよろしくお願ひいたします。

## 地域との連携を大切に！

7月には3つの学年で地域に出かけたり、学校に来ていただいたりして、学習内容や連携の在り方を工夫した活動を行いました。

【2年】・・・富島高校生（3年生12名）を講師とした「へべすゼリーづくり」

【4年】・・・日向市社会福祉協議会の方による「福祉に関する講話」

【6年】・・・五十猛神社の宮司様による「地域やひょっこりこに関する講話」

特に、「へべすゼリーづくり」は数年ぶりの実施でした。それぞれの学年で地域の方々による地域の素材を取り扱った活動や講話をを行うことで、意識していく



〔2年の活動〕



〔4年の活動〕



〔6年の活動〕

かったことを知り、財光寺地区のことを考える機会になりました。1学期には、1年（地域の町たんけん）・3年（マリイチ見学）・5年（田植え）でもありました。

今後も地域との連携を図った活動で、地域を知り、地域を愛する心を育てていきたいです。それぞれの活動でご協力いただきました皆様、本当にありがとうございます。